

## La situación actual del sector a debate, en la Asamblea General Ordinaria

La Asamblea aprobó por unanimidad el informe de gestión y el balance de cuentas de 2011, al igual que los presupuestos, de carácter austero, para el presente año 2012. Con ello, la entidad tiene el firme propósito de seguir desarrollando los programas más importantes y demandados por el colectivo



**María José García / Ciudad Real**

Cocemfe Oretania Ciudad Real celebró su Asamblea General Ordinaria Anual el pasado 19 de mayo en el Vivero de Empresas de Daimiel, con la participación de once de las diecisiete asociaciones federadas. Un acto en el que se pusieron sobre relieve las acciones más importantes realizadas por la Federación Provincial de Personas con Discapacidad Física y Orgánica. Eloy Sánchez de la Nieta, como presidente de la entidad, tomó la palabra en primer lugar matizando la diversidad de eventos llevados a cabo por la entidad.

Así repasó la memoria 2011, destacando las acciones llevadas a cabo en materia de formación. Acciones como el ya tradicional curso de 'Permiso de Conducción Clase B para personas con discapacidad' y el de 'Administrativo Polivalente para Pymes'. Además, explicó en qué consistió el Módulo de Integración Laboral como 'Auxiliar en Viveros, Jardines y Centros de Jardinerías' desarrollado en Bolaños; los Programas de Cualificación Profesional, en la modalidad de 'Auxiliar de oficina' y las Acciones Formativas dirigidas a Adultos con Necesidades Educativas Especiales, en la modalidad de 'Auxiliar de Comercio y Almacén'. Y es que la delicada situación económica que atraviesa el país, con un importante número de desempleados, hace que la formación sea uno de los pilares más fuertes a las que la población se sujeta, más aún tratándose del colectivo de las personas con discapacidad.

Del mismo modo, Sánchez de la Nieta explicó a las asociaciones asistentes la pérdida de algunos servicios provenientes de Cocemfe Castilla-La Mancha y

con delegaciones en la provincia, como la Oficina Técnica de Accesibilidad, (OTA), los Programas de Rehabilitación Itinerante (Pricam) o la Unidad de Día Itinerante (UDI). Pérdidas que hacen que la región no cuente con ningún órgano especializado para ofrecer información al usuario de cómo adaptar un espacio o cómo eliminar cualquier tipo de barrera arquitectónica, en el caso de la OTA, y lo que es aún más importante, que muchos usuarios que precisan de rehabilitación para mejorar su discapacidad física, no dispongan de ella, puesto que el Pricam y el UDI, eran servicios con un equipo multidisciplinar que recorrían determinadas comarcas y zonas rurales, donde no hay posibilidad de rehabilitación sin tener que desplazarse.

También se destacó la paralización de las obras del Centro Integral de Personas con Discapacidad Física y Orgánica que la Fe-

**Al acto acudieron presidente y parte de las respectivas juntas directivas de: Acrear, Asmicrip, Afibroc, Amito, Coraje, Amfisa, Aidac-Cocemfe, Aedem CR, Aisdi, Amípora y Adifiss.**

deración Provincial tenía prevista empezar este año en Ciudad Real. El motivo: la falta de financiación en el capítulo de inversio-



Asistentes a la Asamblea General Ordinaria / Cocemfe Oretania

nes. Asimismo, se estudió la posibilidad de realizar un monográfico detallado de la situación económica actual de todas y cada una de las asociaciones que componen Cocemfe Oretania Ciudad Real.

En el ámbito deportivo, Reyes Romero, vocal de la Junta Directiva, informó de los últimos logros del equipo en este año. "El BSR Cocemfe Puertollano ha conseguido ser subcampeón del Trofeo de BSR de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, celebrado a principios del mes de mayo. Además, tres de nuestros jugadores, han sido convocados para el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas. Estos hechos demuestran que se está haciendo un buen trabajo y que cada día recibimos un poquito más de reconocimiento por parte de la sociedad".

De igual forma, Miguel Ángel



Asistentes a la Asamblea / Cocemfe Oretania